



11-novembre 2023 SAINTE-CROIX-EN-PLAINE

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Hier à 18:54 - Temps de lecture : 1 min



Henri Helias (d.) a reçu l'insigne et le diplôme de porte-drapeau de la section locale de l'Union nationale des combattants (UNC) des mains du président, Jean-Luc Rohn (au centre). Photo DNA / Bernard KARCHER

La messe commémorative de l'Armistice du 11 novembre 1918 a été célébrée samedi à l'église Saint-Barthélemy à Sainte-Croix-en-Plaine par le prêtre retraité Jean-Pierre Fohrer.

Après la partie protocolaire au monument aux morts, Henri Helias, porte-drapeau de la section locale de l'Union nationale des combattants (UNC), a reçu l'insigne en bronze et le diplôme de porte-drapeau des mains du président, Jean-Luc Rohn, qui a rappelé que M. Helias était porte-drapeau « depuis cinq ans, ancien militaire dans l'armée de l'air qui a terminé sa carrière à la BA 132 de Colmar-Meyenheim, une personne disponible, avec plein d'humour, et qui a participé à l'ensemble des récents travaux de restauration de la fosse aux cosaques ».

En sa qualité de conseiller municipal, Jean-Luc Rohn a, aussi, lancé un message, en son nom et au nom d'une partie de la population, pour la création d'une place dédiée aux incorporés de force de Sainte-Croix-en-Plaine, « pour ne pas les oublier ».